

# WARTA

## Polsek Liukang Tangaya Hadiri Rapat Pleno Rekapitulasi Daftar Pemilih Hasil Pemutakhiran Tingkat Kecamatan Liukang Tangaya

HermanDjide - [PANGKEP.WARTA.CO.ID](http://PANGKEP.WARTA.CO.ID)

Aug 8, 2024 - 14:02



*Polsek Liukang Tangaya Hadiri Rapat Pleno Rekapitulasi Daftar Pemilih Hasil Pemutakhiran Tingkat Kecamatan Liukang Tangaya*

PANGKEP - Personil Polsek Liukang Tangaya Bripka Wahyu Hidayat menghadiri Rapat Pleno Rekapitulasi Daftar Pemilih Hasil Pemutakhiran yang diselenggarakan di Aula Kantor Kecamatan Liukang Tangaya. Rapat yang berlangsung pada hari ini dihadiri oleh berbagai pihak terkait, termasuk Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK), Panitia Pengawas Pemilu (Panwaslu), serta perwakilan partai politik dan masyarakat setempat. Rabu (07/08/24)

Kapolsek Liukang Tangaya, AKP Nompo SH MH, menyampaikan bahwa kehadiran personil Polsek dalam rapat ini bertujuan untuk memastikan proses rekapitulasi daftar pemilih berjalan dengan aman, tertib, dan lancar. "Kami hadir untuk mendukung kelancaran dan keamanan jalannya rapat pleno ini, sehingga seluruh tahapan pemilu dapat berjalan sesuai dengan peraturan yang berlaku," ujarnya.

Rapat pleno ini merupakan bagian dari rangkaian proses pemutakhiran data pemilih untuk Pemilu 2024. Dalam rapat tersebut, dilakukan verifikasi dan validasi terhadap data pemilih yang telah dikumpulkan sebelumnya oleh Petugas Pemutakhiran Data Pemilih (PPDP). Hasil dari rekapitulasi ini nantinya akan digunakan sebagai acuan dalam penyusunan Daftar Pemilih Tetap (DPT) di Kecamatan Liukang Tangaya.

Selain personil Polsek, rapat ini juga dihadiri oleh Camat Liukang Tangaya, yang memberikan apresiasi atas kerja keras semua pihak dalam proses pemutakhiran data pemilih. "Kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh petugas yang telah bekerja keras untuk memastikan data pemilih yang akurat dan valid. Semoga proses ini dapat berjalan lancar hingga tahap akhir," ungkapnya.

Dengan berlangsungnya rapat pleno ini, diharapkan data pemilih untuk Pemilu 2024 di Kecamatan Liukang Tangaya dapat tersusun dengan baik dan akurat, sehingga pelaksanaan pemilu mendatang dapat berjalan sukses dan demokratis. ( Herman Djide)